## Nachrichten der Gemeinde

Schwieberdingen



## Schulen



## Wir helfen Kindern in Not

Die Schulkonferenz der Hermann-Butzer-Schule hat einstimmig beschlossen, das kenianische Waisenhaus "Nice View Childrens Village" dauerhaft zu unterstützen. In diesem privat geführten Kinderdorf an der Südküste Kenias werden Kinder ab dem Säuglingsalter aufgenommen, versorgt und gesund gepflegt. Die Kinder werden teilweise halb verhungert im Busch gefunden oder sind Aidswaisen.

Der Kontakt zum Waisenhaus entstand durch eine Freundin der Familie von Frau Riedl, Frau Uta Sachsenheimer, die jeweils 6 Monate des Jahres in Kenia lebt und dort tatkräftig an mehreren Projekten mitarbeitet. Am 27. Juni 2007 konnte der erste Scheck in Höhe von 300 € übergeben werden. Er wird in Form von Lebensmitteln und alltäglichen Gebrauchsgegenständen in voller Höhe dem Waisenhaus zu Gute kommen, dafür wird Frau Sachsenheimer persönlich vor Ort sorgen. Das Geld stammt aus Einnahmen der SMV anlässlich des letzten Flohmarktes. Wir freuen uns sehr, dass die Schülerinnen und Schüler bereit: waren, diese Summe zu spenden und damit den Armsten der Armen zu helfen. Aber dies soll keine Einzelaktion bleiben. Es herrschte Einigkeit in der Schulkonferenz darüber, dass wir als Schule dauerhaft soziale Verantwortung übernehmen möchten und das Kinderdorf in Msambweni mit weiteren Spendenaktionen unterstützen werden.

Unter folgender Internetadresse können Sie sich über das Kinderdorf informieren : www.kenia-hilfe.com



Die Schulleitung